



MINISTÈRE DE L'ÉCONOMIE ET DES FINANCES

Paris, le 13 mars 2018

N°385

Delphine Gény-Stephann réunit le comité de suivi des engagements pris par Nokia

Delphine Gény-Stephann, secrétaire d'État auprès du ministre de l'Économie et des Finances, a réuni aujourd'hui à Bercy le comité de suivi des engagements de Nokia pris dans le cadre de l'acquisition d'Alcatel-Lucent, en présence des instances représentatives du personnel et de la direction de Nokia.

Cette réunion a permis de constater le rythme soutenu des recrutements effectués en France par Nokia depuis l'automne dernier. L'entreprise estime que son objectif de porter ses effectifs de R&D en France à 2 500 personnes sera atteint dès l'été 2018. Par ailleurs, l'engagement global de 4 200 employés devrait être atteint avant la fin du premier semestre 2018.

Nokia a réaffirmé lors de cette réunion que la France sera son centre mondial pour la Recherche et Développement en matière de 5G et de cyber-sécurité, deux secteurs d'avenir en forte croissance.

Le comité de suivi a en revanche montré que les engagements pris par Nokia en matière d'implantation en France du pilotage d'activités de recherche majeures, en particulier concernant la division Nokia Bell Labs, n'étaient à ce jour pas tenus.

Delphine Gény-Stephann déclare: « *Je compte sur les instances représentatives du personnel et la direction de Nokia pour poursuivre le dialogue sur le développement d'activités stratégiques en France. Je suis confiante dans la capacité de la direction à présenter fin avril les mesures mises en œuvre pour respecter son engagement relatif au pilotage depuis la France d'activités de recherche de pointe (Bell Labs). Je resterai attentive au respect des engagements et réunirai à nouveau le comité de suivi en juin* ».

Contact presse :
Cabinet de Delphine Gény-Stephann : 06 46 58 30 54